



桜ヶ丘

学校だより 水沢小学校

十日町市馬場丁1641

TEL 025-758-2014

第1学期 始業式



4月7日（火）、待ちに待った学校再開の日。

マスク越しに元気なあいさつが聞こえてきます。どの子も久しぶりに会った友達とうれしそうに話をしています。

まだ、様々な制限があるとはいえ、令和2年度がスタートしました。楽しい学校生活を送れるよう支援していきます。

始業式でした話の一部を紹介します。

季節が変わりました。

景色も変わりました。

学年が1つあがりました。

担任の先生はだれでしょうか。

4月はいろいろなものが変わります。

みなさんの心はどうですか？

4月は、成長するチャンスです。

新しい自分を見つけましょう。



3学期の途中から、突然、長い休みになりました。終業式には、「みなさんよく頑張りましたね」とお話ししました。

あれから、2週間がたちました。つらいことも苦しいこともありますが、皆さんは一人ではありません。おうちでは、家族の方がいつも見守ってくれています。

そして学校では、たくさんの先生方や仲間と一緒に。元気を出して、新しい学年の第一歩を踏み出しましょう。

「一生懸命はかっこいい」と私は思っています。今年も、いろいろなことに挑戦し、「自分のいいところ」や「友達のいいところ」をたくさん見つけて、素敵な水沢小学校にしましょう。

始業式の後、各教室を回ってみました。

新しく担任になった先生の話を食べるように聞く子ども、頷きながら聞く子どもの姿から、学年があがったことに対する意気込みとうれしさが伝わってきました。

入学式の準備や後始末では、6年生が活躍してくれました。進んで役割を果たす姿から今年1年、水沢小のリーダーとして「がんばろう」「期待に応えよう」という意識の高まりを感じました。

令和2年度 入学式

4月8日（水）、かわいい1年生が、ランドセルを背負って学校にやってきました。

来賓の参列はかないませんでしたが、在校生、保護者、教職員が集い、「令和2年度入学式」を無事に行うことができました。

お祝いの言葉の中で、「自分と友達の命が大切」であり、そのために頑張ることとして、次の3点について話しました。この内容は、1年生だけでなく、全校児童に大切にしたいことでもあります。



1年生のみなさんには、大切にしてほしいものがあります。それは、自分や友達の命です。命を大切にするためにはどうすればよいのか、三つお話しします。

1つ目は、交通事故に遭わないように気をつけることです。また、うがいや手洗いをしっかりして、ばい菌に負けないようにすることです。

2つ目は、友達にやさしくすることです。意地悪をしたり、いやがることを言ったりしてはいけません。

3つ目は、どんなことでも、あきらめず、最後まで頑張ることです。そうすると、みんなの命がきらきら輝きます。

この三つのことを守って、自分や友達の命を大切にしてください。

1年生は、1つ1つについて、「はい」と大きな返事をしていました。

また、「1年生紹介」でも、自分の名前が呼ばれると、大きな声で返事をし、手を挙げて立つことができました。これから始まる小学校生活を楽しんで欲しいと願っています。

保健室からのお知らせ

今週から始まっている保健関係の測定・検査等について、「子ども同士の十分な間隔を取って行う」ことを大切に、次のように実施します。

身長・体重測定・・・予定通り実施します。マスクの着用、子ども同士の
間隔への配慮など、実施方法を工夫します。

視力・聴力検査・・・来週以降に延期します。

その他、健康診断等の実施についても、随時お知らせしていきます。

